

Weihnachtliche Traditionen wiederfinden und vergleichen

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 12. Dezember 2022 um 19:07 Uhr -

Im Rahmen des Projektes „**weihnachtliche Traditionen wiederfinden und vergleichen**“ wurden in verschiedenen Klassen des Fachbereichs Hauswirtschaft zahlreiche Stutenkerle für den Nikolaustag gebacken.

Im Vorfeld erstellten die Klassen HH11 und HH12 Plakate zum Thema „Warum gibt es Stutenkerle am Nikolaustag?“.



Am 06. Dezember machten sich einige Schülerinnen der Klasse HBES1 mit ihren Fachlehrerinnen Frau Lübben und Frau Aeissen in Begleitung von Herrn Peschke auf den Weg zur Greta- Schoon- Schule um dort in mehreren Klassen rund 75 kleine Stutenkerle an die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1-4 auszugeben. Mit einem Jutesack voller Stutenkerle, einem bunten Plakat und Mützen auf dem Kopf stellten sich Schülerinnen, Lehrkräfte und Sozialarbeiter den Klassen vor und die Stutenkerle wurden mit Freude entgegengenommen.

Weihnachtliche Traditionen wiederfinden und vergleichen

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 12. Dezember 2022 um 19:07 Uhr -



Ein kleiner Teil der 20 Stände des BVWenner-Boen dürfte sich am Nachmittag im Rahmen